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ATA DA 163ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CENTRO DE ENGENHARIA BIOMÉDICA 1 
DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 24 DE JUNHO DE 2022 2 
 3 
  4 
A reunião teve início às 10h05 com a presença dos Membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, 5 
Coordenador do CEB; Glaudson Frade Assunção, Representante dos funcionários; Vanessa Evelyn Costa, 6 
Responsável pela Biblioteca do CEB; Nirlei Vitareli, Assistente Técnico; Aldo Mário Mangili Júnior, 7 
Coordenador da Área de Engenharia Clínica; Wilson José Bizinotto, Responsável pela Área de Informática; 8 
Prof. Dr. José Wilson Magalhães Bassani, Coordenador Associado do CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, 9 
Representante dos Pesquisadores; Adriana Chaves Cavalcanti, Responsável pela Área de Gestão de 10 
Recursos Humanos, Protocolo e Infraestrutura e Ryan Pinto Ferreira, Presidente da CSARH do CEB.  11 
 12 
Férias: Dra. Natália Ferreira Oshiyama, Supervisora da área de Pesquisa e Desenvolvimento e Dr. Sérgio 13 
Querino Brunetto, Supervisor da Área de Física Médica 14 
 15 
Licença Maternidade: Heloisa de Cássia Roncolato, Responsável pela Área de Administração de Projetos, 16 
Convênios e Recursos Orçamentários. 17 
 18 
Ausências justificadas: Prof. Dr. Rubens Maciel Filho, Responsável pelo BIOFABRIS e Prof. Dr. Eduardo 19 
Tavares Costa, Representante do DEEB.   20 
 21 
Prof. Leonardo iniciou a reunião dizendo que essa é a primeira reunião presencial após longo período de 22 
restrições e também a primeira no novo espaço (auditório). 23 
Prof. Leonardo perguntou se todos leram a ata da última reunião e se alguém teria alguma retificação a 24 
fazer. Sem manifestação, colocou em votação o item 1 da ordem do dia. Aprovado com 4 (quatro) 25 
abstenções. 26 
 27 
 28 
ORDEM DO DIA 29 
 30 
1. Ata da 163ª Reunião Ordinária do Colegiado/CEB, ocorrida em 16/12/2021 - Aprovada com 4 (quatro) 31 

abstenções; 32 
2. Calendário de reuniões do Colegiado para o segundo semestre de 2022 - aprovado por unanimidade. 33 
 34 

 35 
EXPEDIENTE 36 
 37 
1. Informes da Coordenadoria 38 

 39 
(a)  Website do CEB 40 

Prof. Leonardo apresentou o Protótipo Visual do novo website do CEB enviado pelo Ricardo, editor da 41 
WebContent e após, abriu espaço para comentários e perguntas. 42 
A funcionária Nirlei perguntou se o site estará disponível para acesso em dispositivos móveis. 43 
Prof. Leonardo fez um teste e informou que já está disponível. 44 
Prof. Bassani perguntou como será o acesso às informações dos laboratórios. 45 
Prof. Leonardo respondeu que provavelmente haverá uma página específica para cada laboratório tanto 46 
das Redes Estratégica como dos demais laboratórios dentro da área da Pesquisa. Nessa página haverá 47 
a descrição do laboratório, linhas de pesquisas, pesquisadores e as produções que, nesse caso, aparecerá 48 
o DOI para redirecionamento. 49 
Acrescentou que, no caso do BIOFABRIS, como eles possuem site próprio, dentro da área de pesquisa 50 
site do CEB haverá um link para redirecionamento. 51 
Esclareceu que o pacote contratado com a empresa não contempla a criação de site para os laboratórios 52 
do CEB. 53 
Prof. Leonardo informou que o pacote de serviços contratado contempla a gestão de conteúdo livre e por 54 
um período de um ano e ao término do contrato tentarão renovar por mais um período de um ano. 55 
O funcionário Glaudson perguntou se o site terá versão em outros idiomas e se na página principal haverá 56 
árvore do site para facilitar o acesso das informações.  57 
Prof. Leonardo respondeu que, com relação à internacionalização do site, por enquanto não haverá, porém 58 
futuramente poderemos fazer, provavelmente na versão em inglês. Quanto à árvore do site, verificou que 59 
não existe, mas se prontificou em conversar com a empresa para inserir essa ferramenta. 60 
Sem mais perguntas, Prof. Leonardo passou para o item “b” do expediente.   61 

 62 
(b) 2022 - 40 anos do CEB 63 
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Prof. Leonardo informou que a lista de convidados para o evento “CEB 40 anos” já está praticamente 64 
definida. Informou ainda que provavelmente os convites, para os palestrantes, serão enviados no início do 65 
mês de julho. 66 
Outro item que também já está sendo providenciado se refere à Galeria dos ex-diretores do CEB que será 67 
instalada na Ala “F”.   68 
Conforme foi solicitado na reunião passada a indicação de nomes de pessoas relevantes na história do 69 
CEB para serem convidados houve uma alteração na sugestão e ficou decidido que pessoas que 70 
estudaram ou atuaram no CEB e hoje ocupam cargos relevantes fora do CEB, dessa forma teremos 71 
somente três convidados que representarão os ex-alunos do CEB: Prof. Pedro Xavier Oliveira, hoje 72 
docente na FEEC, Prof. Joaquim Miguel Maia, atualmente professor da UTFPR e o Prof. Eduardo 73 
Valadares, professor da Universidade Estadual da Paraíba-UEPB. Informou que já foram feitos os 74 
primeiros contatos com esses três convidados e já iremos providencias suas vindas. 75 
Prof. Leonardo informou que a presença do Reitor e Vice-Reitora já estão confirmadas.  76 
Para o segundo dia do evento a PRP e COCEN também já confirmaram presença e estamos aguardando 77 
retorno da FINEP. 78 
Prof. Leonardo abriu espaço para manifestações. Como não houve inscritos, seguiu para o próximo item. 79 
 80 
(c) Proposta recurso PLANES; 81 
Prof. Leonardo informou que o PLANES do CEB foi aprovado e que a COPEI lançou um Edital 82 
disponibilizando recursos para as Unidades de Ensino e Pesquisa e para os Centros e Núcleos 83 
desenvolverem seus projetos. 84 
Informou ainda que, foi liberado o valor de até R$ 200.000,00 para as unidades de Ensino e Pesquisa, 85 
Colégios Técnicos e para a COCEN. 86 
O recurso destinado à COCEN não será dividido igualmente entre os Centros e Núcleos. Para essa 87 
distribuição será criado um Grupo de Trabalho que irá trabalhar na avaliação dos Projetos e julgar quais 88 
serão contemplados e qual o valor será disponibilizado para cada Centro e Núcleo. 89 
Prof. Leonardo informou que, com base nessas informações, foi feito uma avaliação dos projetos 90 
pertencentes ao CEB e em discussão, decidimos pelo projeto que visa o bem-estar dos funcionários do 91 
CEB. Um espaço de descompressão que poderá ser utilizado para diversas atividades. 92 
Para a execução, foram apontadas quatro opções de espaços: 93 
✔ Criar um espaço externo em extensão à copa do piso térreo. Nesse caso será necessário abrir uma 94 

porta no local onde já existe uma janela para o acesso externo, ao lado do gazebo da Biblioteca. 95 
✔ Utilizar o espaço existente na área que dá acesso à saída de emergência na Ala “F” e criar um 96 

ambiente de descontração. 97 
✔ Utilizar o espaço ocioso entre os prédios do CEB e FCM4, espaço que fica entre os dois portões 98 

eletrônicos de acesso à CAL. Nesse local o espaço é bem maior e será possível criar um ambiente 99 
para ser utilizado para alguns pequenos eventos. 100 

✔ Um quarto espaço, que foi sugerido pelo funcionário Glaudson, seria na laje da cobertura da entrada 101 
principal do prédio do CEB. Nesse caso, o espaço é bem restrito e não sabemos se a infraestrutura 102 
é adequada para receber esse projeto. 103 

 104 
Após ampla discussão sobre as opções apresentadas, Prof. Leonardo sugeriu que todos pensem nas 105 
sugestões e enviem suas preferências até no máximo dia 01/07/2022. 106 
Prof. Leonardo informou que o prazo para envio da proposta à COCEN é até início o mês de agosto.    107 
  108 
(d) Regimento interno CEB 109 
Prof. Leonardo informou que devido às alterações no modelo de Regimento Interno dos Centros e Núcleos 110 
Interdisciplinares, conforme indicado na Deliberação CONSU-A-001/2022, teremos que fazer as devidas 111 
adequações de acordo com o Regimento Geral da UNICAMP.  112 
Prof. Leonardo comentou que uma das alterações se refere ao mandato dos coordenadores que hoje é de 113 
três anos, podendo ocorrer uma recondução por mais um período de 3 (três) anos, nesse caso, com a 114 
nova redação o mandato passa a ser de 4 (quatro) anos, sem recondução, além de outras demais 115 
alterações. 116 
Prof. Leonardo informou que gostaria de trazer duas propostas para o Colegiado. 117 
A primeira é sobre a composição do Conselho Superior do CEB.  118 
Comentou sobre a dificuldade dos representantes da área da saúde em participar das reuniões e isso faz 119 
com que o Conselho fique muito reduzido.  120 
Sugeriu a inclusão de membros representantes do IFGW e FEQ.  121 
Esclareceu que no caso do representante do IFGW seria pelo fato a existência do Curso de Residência 122 
em Física Médica e também pela existência da área de Física Médica do CEB e o representante da FEQ 123 
devido ao vínculo do BIOFABRIS com o CEB, cujos pesquisadores são Pesquisadores Associados no 124 
CEB. 125 
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Prof. Leonardo lembrou e informou que a nomenclatura “Pesquisador Associado” foi alterado para 126 
“Pesquisador Vinculado”.  127 
Dessa forma teremos representatividade no Conselho das três engenharias, que tem relacionamento com 128 
a Engenharia Biomédica, que seriam a FEEC, a FEM e a FEQ. 129 
Prof. Leonardo abriu espaço para manifestação do Colegiado 130 
Prof. Bassani lembrou que a área Física Médica foi criada pelo CEB e com o tempo a interação entre a 131 
área e o IFGW cresceu intensamente e hoje, a representatividade do Instituo de Física no Conselho 132 
Superior do CEB será muito importante. 133 
No caso da Faculdade de Engenharia Química sugeriu uma conversa com o Prof. Rubens, Coordenador 134 
do BIOFABRIS, para ouvir a opinião dele. 135 
Afirmou que entende a visão do Prof. Leonardo sobre a importância de unir as três engenharias ligada à 136 
Engenharia Biomédica e essa estratégia, com certeza, ampliaria e daria mais estabilidade ao Conselho do 137 
CEB. 138 
Prof. Leonardo concordou com o Prof. Bassani e afirmou que já chegou a conversar sobre esse assunto 139 
com o Prof. Rubens, mas irá oficializar o convite e afirmou que tem certeza que será aceito e também irá 140 
conversar com a Profa. Mônica Cotta do IFGW, diretora do IFGW. 141 
A segunda proposta trata-se da recertificação do CEB. 142 
Prof. Leonardo informou que o prazo para envio das propostas de certificação à COCEN é até dia 31 de 143 
agosto, inclusive com a devida aprovação do Conselho do CEB. 144 
Para trabalhar nessa proposta fará uma conversa com a área de Recursos Humanos e também com os 145 
responsáveis pelas áreas do CEB para explicar a importância da recertificação e colher informações sobre 146 
as demandas de cada área. 147 
Informou que em paralelo a esse processo recebemos um ofício da COCEN comunicando que a Reitoria 148 
liberou mais ou menos 500 vagas para contratação PAEPE e 8 dessas vagas serão destinadas aos 149 
Centros e Núcleos. Esclareceu que essas vagas são vagas extras e não irão comprometer as vagas já 150 
reservadas.  151 
Encerrou informando que a COCEN solicitou justificativa sobre a necessidade de contratação. 152 

 153 
2. Relatos das áreas do CEB 154 
Devido ao horário, Prof. Leonardo abriu espaço para manifestação somente das áreas que tenham 155 
informações relevantes. 156 
A funcionária Adriana informou que teremos o início do processo de inventário do CEB e solicitou a 157 
colaboração de todos para fazer o levantamento dos bens móveis de suas respectivas áreas. 158 
Gostaria de ter essas informações em mãos até o final do mês de agosto. 159 
Com relação às vagas, informou que os concurso já estão todos em andamento e a prova para a vaga de 160 
Físico Médico será somente objetiva. 161 
Prof. Leonardo perguntou se o RH havia atualizados os funcionários sobre o andamento do Processo de 162 
reestabelecimento da contagem de tempo. Adriana respondeu que na última comunicação já havia 163 
informado que o processo estava na DGRH e para não ficar redundante decidiu não enviar outro email. 164 
Prof. Leonardo acha importante todos estarem cientes sobre o andamento desse processo.  165 
Informou que devido à grande demanda de solicitações vinda de várias unidades, a DGRH está 166 
aguardando para, após, agendar uma reunião com a reitoria para tratar sobre esse assunto. 167 
Considerou que caso perceba demora em obter retorno, agendará uma reunião com a diretoria 168 
Prof. Leonardo solicitou ao presidente da CSARH do CEB, ao representante dos funcionários ao diretor 169 
da Engenharia Clínica e ao responsável para área de Física Médica que informem seus funcionários que 170 
esse processo está em trâmite e sendo analisado e que a coordenadoria do CEB está frequentemente 171 
cobrando as pessoas envolvidas a nos dar um retorno, mas infelizmente é o máximo que podemos fazer. 172 
Prof. Leonardo perguntou se mais alguém gostaria de se inscrever. Como não houve manifestação 173 
encerou a reunião agradecendo a presença de todos. 174 
 175 
3. Inscrições - sem manifestação 176 
 177 
 178 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 12h20. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei e 179 
digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos membros do Colegiado, se estiver conforme.  180 
 181 
Márcia Campos 182 
Secretária 183 
 184 

 185 
 186 

 187 

  188 
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 189 

Ausências justificadas 190 

 191 

 192 
---------- Forwarded message --------- 193 

De: Eduardo Tavares Costa <educosta@unicamp.br> 194 

Date: qui., 23 de jun. de 2022 às 12:05 195 

Subject: Re: 163ª Reunião Ordinária do Colegiado CEB 196 

To: Secretaria CEB <ceb@ceb.unicamp.br>, Leonardo Abdala Elias <leoelias@unicamp.br> 197 

 198 

Olá Márcia e Leonardo, 199 

 200 

Uma amiga muito querida faleceu hoje de madrugada e o velório e sepultamento ocorrerão 201 

amanhã das 7h às 10h da manhã (sepultamento depois das 10h). 202 

 203 

Passarei no CEB após o sepultamento que será no Cemitério da Saudade para assinar os 204 

documentos da Sindicância, mas não participarei da reunião do Colegiado. Peço desculpas por 205 

isso. Foi um choque a mãe descobri-la morta hoje de manhã e ser avisado pela própria irmã. Era 206 

pouco mais nova que eu e Sônia. 207 

 208 

Abraços, 209 

 210 

Eduardo 211 

 212 
 213 

Prof. Dr. Rubens Maciel Filho justificou ausência através de ligação telefônica ao Prof. 214 

Leonardo 215 

 216 

 217 
 218 


